

# DELIK HUKUM

## Pendampingan Pertanian Babinsa Koramil 0824/14 Panti Tinjau Perawatan Tanaman Petani

Siswandi - [PANTI1.DELIKHUKUM.ID](http://PANTI1.DELIKHUKUM.ID)

Jun 13, 2024 - 11:56



JEMBER – Pendampingan pertanian yang dilakukan secara masif oleh Babinsa Jajaran Kodim 0824/Jember hingga pengawalan pada proses perawatan tanam, kendala-kendala yang dihadapi petani dikoordinasikan dengan Petugas Penyuluh Lapangan (PPL) Pertanian dalam upaya meningkatkan produksi pertanian.



Seperti yang dilakukan oleh Sertu Hadi Sucipto Babinsa Kemuningsarilor Kecamatan Panti Kabupaten Jember, yang meninjau perawatan tanaman padi dilahan milik Abdul Gani seluas 1 hektar dengan tanaman padi berusia satu bulan, yang sedang dilakukan pemupukan. Pada kesempatan tersebut, Babinsa mewawancarai petani terkait kendala yang dihadapi selama perawatan tanamannya.

Danramil 0824/14 Panti Kapten Chb Mulyadi dalam wawancara pada Kamis 13/06/2024, membenarkan adanya kegiatan pendampingan pertanian tersebut, dalam mendukung peningkatan produksi pertanian dalam mengantisipasi krisis pangan global akibat dampak elnino.

Babinsa melakukan pendampingan dari pengolahan lahan hingga panen dan percepatan tanam kembali, bersama petugas PPL pertanian mengawal kelancaran produksi pertanian. Jelas Danramil.



Dandim 0824/Jember Lt:etkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam wawancaranya membenarkan adanya kegiatan pendampingan pertanian tersebut sebagai bagian dari fokus kegiatan kewilayahan yang harus dijalankan oleh Babinsa.

Tugas babinsa melakukan pendampingan dan pengawalan produksi pertanian, percepatan tanam dan perluasan areal tanam, mengatasi berbagai kendala termasuk air irigasi dengan mensiagakan alat mesin pompa air dan lain-lain, dalam upaya menjaga proiduktifitas selama adanya dampak elnino yang mempengaruhi perubahan iklim mengancam penurunan produksi pertanian, dengan pendampingan seperti ini diharapkan produksi terus berjalan dalam mngantisipasi krisis pangan. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)